

02 Editorial

03-08 Pandémie:

- La vie des prêtres retraités
- Les témoignages de vos agents pastoraux
- La vie des moniales
- Méditation sur un nouveau virus
- Le témoignage d'un jeune
- La vie dans un EMS

I-VIII Cahier romand

09-15 Dossier

«Apparitions et miracles»:

- Jacinte la miraculée
- Les nombreux miracles de Lourdes
- Le pèlerinage, un voyage intérieur
- Le témoignage de deux hospitaliers
- Fatima terre d'espérance
- Les lieux fréquentés dans la région

16 Pandémie: infos pratiques

IMPRESSIONUM

Editeur Saint-Augustin SA,
case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur général Yvon Duboule

Rédacteur en chef Nicolas Maury

Secrétariat Tél. 024 486 05 25
E-mail: bpf@staugustin.ch

Administration du bulletin

Secrétariat de la paroisse Saint-Laurent Estavayer
Bureau ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 11h30
et de 14h à 17h
Rue Saint-Laurent 9, 1470 Estavayer-le-Lac,
tél. 026 663 81 18
Courriel: info@paroisse-st-laurent-estavayer.ch
CCP 17-10203-4

Rédaction

Comité de rédaction de la paroisse
Saint-Laurent Estavayer
Coordinateur: Claude Jenny
Courriel: claudejenny@bluewin.ch
Tél. 079 401 65 39

Prix de l'abonnement

Fr. 38.– l'année / Fr. 100.– l'annonce

Maquette

Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

Le 22 mars dernier, les prêtres de la paroisse ont procédé, devant la collégiale, à Estavayer, à une bénédiction de la paroisse et de ses habitants pour supplier le Seigneur de nous accorder la grâce de guérison et d'éloigner la pandémie. (Photo LDD)

Prochain numéro

Chrétiens et sexués

Ce journal est au service des douze communautés de la paroisse Saint-Laurent Estavayer: Bussy, Cheyres, Cugy, Estavayer-le-lac, Font, Les Montets, Lully, Murist, Notre-Dame des Flots, Nuvilly, Seiry et Vuissens

Le virus n'a pas paralysé notre foi!

PAR L'ABBÉ LUCASZ BABIARZ,
CURÉ-MODÉRATEUR

Chères paroissiennes,
Chers paroissiens,

On nous dit parfois que les croyants sont mieux équipés que d'autres pour faire face au mal et à la souffrance. Alors, dans cette période de souffrance et de mal que nous vivons, nous passons par un test de foi, en se posant beaucoup de questions sur notre croyance et sur la place de notre Eglise dans tout cela. Le coronavirus a essayé de paralyser notre sainte Eglise en nous rendant tristes et en nous obligeant à vivre notre foi autrement, car il a fallu supprimer célébrations, adorations, prières en groupe, rencontres, etc.

Mais nous n'avons pas baissé les bras! Nous avons «conçu» une autre image de l'Eglise, qui reste toujours présente dans



la vie des gens, grâce à leur foi qui conserve le Christ dans leurs coeurs et nous aide à comprendre que *Dieu ne sympathise pas avec le mal, mais Il est bien le Dieu de la vie*. Alors, si c'est le cas, on peut dire en toute conviction que l'Eglise ne s'écroule pas malgré les réalités du moment.

Je suis vraiment content que vous gardez votre lien avec Dieu tout en restant en union de prière avec votre paroisse et l'Eglise universelle, à travers de nombreux moyens de communication : télévision, radio, internet, journaux et autres. Et je vous en remercie.

Cet article me permet aussi de rendre grâce à Dieu pour la solidarité de toute l'action de bonté et des gestes de charité qui ont été faits en faveur de tant de nos frères et sœurs de la paroisse. Je pense donc à toutes les personnes qui ont soutenu nos malades, abandonnés, confinés, par leurs prières et leurs bonnes paroles. Merci également pour chaque acte de service dans la distribution de nourriture ou de commissions. Merci aux jeunes de notre paroisse pour leur dévouement et leur disponibilité.

Chères paroissiennes, chers paroissiens, osons continuellement être les témoins de la bonté de Dieu. Que notre foi en Christ continue de nous aider à garder la confiance, l'espérance et la charité.

Un numéro très spécial!

Pandémie oblige, cette édition de «L'Essentiel – Au Large» de mai-juin est particulière. Parce que la vie de l'Eglise est bien altérée et que les prêtres ne sortent guère de leur cure, nous avons pris l'option de vous proposer un panel de contributions rédactionnelles sur ce temps de confinement à travers de nombreux témoignages personnels. (Pages 2 à 8 et 16)

Nous avons aussi longuement développé le thème du dossier central «Apparitions et miracles». De la Broye, avec le témoignage du miracle qui a sauvé Jacinte de la maladie, à Lourdes en passant par Fatima, nous vous emmenons sur des chemins porteurs d'espérance. (Pages 9 à 15)